

AWNI

Dongkrak Mutu dan Prestasi, MTs N 3 Kebumen dan MAN IC Pekalongan Perkuat Silaturahmi

Agung widodo - KEBUMEN.AWNI.OR.ID

Jan 12, 2023 - 12:57



(Foto Kegiatan) MTs Negeri 3 Kebumen Dengan MAN IC (Insan Cendekia) Pekalongan Terkait Rangkaian Promosi Madrasah, Di Ruang Guru MTs N 3 Kebumen, Jawa Tengah.

KEBUMEN- Peningkatan mutu dan prestasi pendidikan di Madrasah tidak akan pernah lepas dari peran aktif dalam mempromosikan Madrasah itu sendiri. Hal ini dibuktikan dengan kegiatan sharing MTs Negeri 3 Kebumen dengan MAN IC (Insan Cendekia) Pekalongan terkait rangkaian promosi Madrasah, di ruang Guru MTs N 3 Kebumen, Jawa Tengah, Rabu (11/01/2023) pukul 13.00-15.00 WIB.

Kunjungan Silaturahmi ini, merupakan agenda rutin tahunan sejak 2015 sampai sekarang. Silaturahmi dikemas dengan kegiatan sharing yang dihadiri oleh Kepala MAN IC Pekalongan, Khoirul Anam, M.Pd.I dan Kepala MTsN 3 Kebumen, Muhdir, M.Pd.I beserta seluruh jajaran Guru.



Kepala MTsN 3 Kebumen Muhdir dalam sambutannya menyampaikan, rasa syukur dan sangat senang atas kedatangan MAN IC Pekalongan yang berkenan berbagi semangat, motivasi dan arahan kepada guru MTs N 3 Kebumen.

"Semoga motivasi yang akan diberikan oleh Pak Anam bisa diterapkan dan kedepan akan bertambah banyak peserta didik kami diterima di MAN IC Pekalongan," katanya.

Dalam sharing tersebut Anam menyampaikan, maksud dan tujuan kunjungan ke MTs N 3 Kebumen selain untuk silaturahmi juga untuk mengenalkan program-program unggulan. Pengelolaan prestasi, dan strategi/ trik kunci lolos dalam Seleksi Nasional Peserta Didik Baru (SNPDB) MAN IC Pekalongan.

"Apresiasi dan ucapan selamat kepada MTs N 3 Kebumen karena peserta didiknya cukup banyak yang diterima di MAN IC Pekalongan," ujarnya.

"Visi misi MAN IC Pekalongan yakni kita bisa reuni di istana dan juga reuni di surga dengan ilmu yang bermanfaat dan karya nyata," imbuhnya.

Lebih lanjut, Anam memberikan bocoran dalam mengelola Madrasah menjadi lebih bermutu. Salah satu kuncinya adalah kepala Madrasah harus mampu menjadi satu-satunya matahari yang menyinari dunia. Pihaknya berharap Kepala Madrasah harus menjadi satu-satunya pengatur dan pengelola semua keputusan yang diambil Madrasah.

"Kepala madrasah harus mampu menjadi satu-satunya matahari yang menyinari dunia. Jangan mudah terpengaruh oleh orang lain," tandasnya.

Pantauan awak media di lokasi, semua rangkaian acara berjalan tertib lancar san

sukses. Nampak kehangatan dalam suasana kebersamaan pejuang pendidikan, dua keluarga besar pahlawan tanpa tanda jasa, juga sohibul Madrasah.

Redaktur : JIS Agung

Sumber : Tim Jurnalistik

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI